

ÄA 1.6 Änderungsanträge zum Leitbild

Antragstellerin: Dr. Annemarie Kersten

Änderungsantrag zum Leitbild

Beim Durcharbeiten des Entwurfes ist mir ein Fehler aufgefallen, der so nicht stehenbleiben darf:

S. 31 , Zeile 1453 heißt es „ Gesundheit ist eine unabdingbare Voraussetzung.... „Das Wort unabdingbar muß gestrichen werden, denn was machen all die vielen mehr oder weniger Kranken ?

Ich schlage folgende Formulierung vor: „Gesundheit ist eine wertvolle Voraussetzung für persönliches Wohlbefinden und verbessert die Bedingungen für die gleichberechtigte Teilhabe...“

Dann machen auch die vielen Möglichkeiten zur Verbesserung der Gesundheit und zur Teilnahme am gesellschaftlichen Leben Sinn. Für viele ist eine Verbesserung der gesundheitlichen Situation erstrebenswert ohne restlos gesund zu können.